

Irene Navarro: "Petreremprende ha ayudado a crear numerosas empresas de éxito"

20/03/2024



Irene Navarro está muy satisfecha con la evolución de Petreremprende | Nando Verdú.

La octava edición de Petreremprende entrega este viernes a las 20 horas sus premios. La Ciudad Sin Ley acogerá un año más este evento que se ha consolidado como lanzadera en toda la provincia pues permite a la población convertir sus ideas en proyectos empresariales de éxito. La alcaldesa Irene Navarro se ha mostrado satisfecha por la evolución de este certamen.

Será una satisfacción ver crecer a Petreremprende cada año.

Así es, cada edición me sorprende comprobar cómo está

totalmente consolidado. En la actualidad son cientos los proyectos que ya han pasado por esta lanzadera. Muchos están consolidados y funcionan con éxito. Es una alegría. Petreremprende pone de manifiesto que este tipo de lanzaderas son necesarias y es esencial contar con la colaboración público-privada. Al margen de los proyectos que queden ganadores, muchos de los negocios resultan un éxito. Y es que creo que solo participar les ofrece muchas posibilidades porque pueden desarrollar su idea empresarial con ayuda.

El objetivo es que Petrer tuviera diversificación.

Cuando el concejal de Desarrollo Económico, David Morcillo, me planteó la idea ya tenía claro la importancia de la diversificación. La industria está muy consolidada en Petrer, da de comer a mucha gente pero debíamos buscar ampliar las posibilidades para ser más fuertes económicamente y dar más opciones a la población.

¿Qué ideas le han llamado más la atención en estos años?

Una que tiene venta online nacional es BabyLobitos, comenzó con la venta de zapatos para niños y ahora ya hace para adultos. Respetan el medio ambiente, es innovadora y cuida de los pies. También hay otras como crear figuras en 3D personalizadas o la formación de cooperativas entre algunos emprendedores. En algunas ocasiones se logran sinergias muy positivas.

Esta lanzadera ayuda a desarrollar las ideas empresariales.

No solo se ofrece formación durante unas semanas y luego se les deja. Hay un proceso de acompañamiento y mentorización para ayudarles a poder desarrollar cada proyecto desde el inicio. Se tiende una mano a cada emprendedor. Les ayudamos a saber qué pasos dar, ese plus de acompañamiento lo mantienen a posteriori con el

Teixidor, que les permite seguir teniendo una red mientras siguen creciendo y ayudando a diferentes colectivos. Es muy positivo.

¿Qué diría a quienes tengan una idea empresarial y les da miedo intentar hacerla realidad?

Que sean valientes. Al final la vida es una, las oportunidades son únicas y hay que cogerlas. Les animo a empezar a trabajar ya en su idea, que acuda a la gala de Petreremprende este viernes y, por supuesto, que comience a trabajar con ganas y energía positiva enfocada en la novena edición de Petreremprende.



Irene Navarro se enorgullece de la apuesta de Petrer por la diversificación | Nando Verdú.